

# Actividades culturales de la Caja de Canarias

*Prosigue nuestra programación de exposiciones, conferencias, música y danza*



*Domingo Pérez Minik, Premio Canarias de Literatura, disertó en el Aula Cultural de la Caja.*

Dentro de programación de exposiciones que se suceden en nuestra Sala de Arte con una periodicidad constante, muchas veces dando a conocer de forma individual a jóvenes artistas, como son los casos de Olivia Rodríguez Garavate y José J. Darías Mora, pintores los dos, y los dos con propuestas estéticas distintas, cabe también otro tipo de manifestaciones como puede ser la del conocimiento de otras costumbres y otras culturas, y que, en este caso, ha

consistido en una interesante exposición didáctica sobre el tema "El consumo en Suecia", que nuestra Entidad ha organizado en colaboración con el Consulado de Suecia en Las Palmas.

## CONFERENCIAS

Con motivo de los actos que se vienen desarrollando en torno a la figura del pintor Néstor Martín-Fernández de la Torre, y siguiendo con la conmemo-

ración del primer centenario de su nacimiento, el ciclo de conferencias programado en el Museo Néstor, ha continuado con la intervención del Catedrático de Historia del Arte de la Universidad Complutense de Madrid, Jesús Hernández Perera, que habló sobre "Aproximación al modernismo".

Otro ciclo de conferencias, en este caso sobre "Literatura e intelectuales en Canarias", se acaba de iniciar en el Aula Cultural de nuestra Caja, con la intervención del destacado escritor Domingo Pérez Minik, Premio de Canarias y crítico de libros de la revista "Ínsula", que centró su intervención, que fue seguida de coloquio, en el tema "La condición humana del insular". Este ciclo de conferencias se desarrolla a lo largo de los meses de marzo, abril y mayo.

En el Instituto de Bachillerato de San Nicolás de Tolentino se viene, asimismo, desarrollando un ciclo de conferencias destinado a alumnos, padres y profesores, impartido por el I.C.S.E., con los temas: "Técnicas de Estudio", "Cómo evitar el fracaso escolar" y "Cómo ayudar a los niños en sus estudios".

Por su parte, y también en nuestra Aula Cultural, pronunció una conferencia, bajo el título "Causas de la revuelta juvenil", el profesor de la Universidad Libre de Berlín, Ignacio Sotelo. El lleno fue absoluto.

## BALLET

El Ballet del Atlántico, que dirige tan certeramente Anatol Yanowsky, después de cumplir con evidente éxito su gira por la Península, cuya última actuación fue en el Gran Teatro Liceo de Barcelona, en el acto de entrega de premios de la Editorial Plaza y Janés, ha regresado a las islas para ofrecer dos actuaciones en



*Teatro Negro de Bratislava*

los Jameos del Agua en Arrecife de Lanzarote, con su ya conocida coreografía "Liturgia de Cristal". El motivo de esta actuación ha sido la inauguración de nuevas dependencias y ampliación de espacios en esta gruta natural volcánica, que se han debido al pintor César Manrique y a su colaborador Soto. Al acto

de la inauguración asistió como invitado de honor Don Juan de Borbón, Conde de Barcelona, además del Presidente del Gobierno de Canarias, Jerónimo Saavedra, la académica de la Lengua Española, Carmen Conde y autoridades locales.

"El Ballet del Atlántico, con "Liturgia de Cristal" dice el periodista Luis León Barreto "es un cuerpo en ebullición, un germen muy interesante al que hay que darle tiempo y también exigirle un nivel mínimo, ya que aprecio en Yawnowsky un hombre con formación, con ideas, con espíritu y perspicacia. Todos los registros, pues, para conseguir empresas importantes. La Caja podrá sentirse orgullosa de apoyarle, y todos podremos beneficiarnos. Por lo pronto, Yawnowsky colabora a nivel coreográfico con Tony Suárez en el montaje de "Crimen", de Agustín Espinosa. Y por lo pronto también, el segundo canal de TVE graba estos días en Gáldar la "Pasión" dedicada a Passolini".

## MÚSICA

El guitarrista Joaquín Prat ha ofrecido recitales en Arrecife de Lanzarote y Las Palmas de Gran Canaria, y en Gáldar y Arucas el cantautor Javier Moreno, en Telde, y dirigido por Edmundo Domínguez, se ofreció un concierto por la Coral Polifónica de Gáldar, y por último el Quinteto de Viento de profesores de la Filarmónica de Las Palmas actuó en Arrecife.



*Conferencia del novelista Ervigio Díaz Marrero.*



*Recital del guitarrista Joaquín Prat.*